

令和4年3月18日

愛知産業大学工業高等学校
校長 伊藤 俊典

春休み中の生活について

明日から春休みになります。春休みは1年間の生活を振り返るとともに、新たな学年に向けて意欲を養う重要な期間です。「学校へ行かなくてもよい」という気楽さから、生活習慣が乱れ、さまざまな問題が発生しやすい時期でもあります。保護者の皆様には、次のことをお子様とともに考え、ご家庭でご指導をいただきますようお願いいたします。

1. 規則正しい生活

春休みに入ったとたんに起床時間が遅くなったり、夜更かしをするなど、生活リズムが崩れてしまうことがあります。春休みは、年間の長期休業の中で最も短い休みですが、問題行動を起こしたり、交通事故に遭うなどの件数は夏休みに続いて多い時期です。休みだからといって、一日をただ何となく過ごすのではなく、計画を立てたり目標を設定するなどして、規則正しい生活の維持に努めるようにご指導をお願いします。なお、次に示す変化がみられるようになったら気をつけなければなりません。お子様を交えて話し合いの場を設けるなど、ご家庭の責任において指導と助言をお願いします。

【チェック10項目】

- ① 学業成績が1・2学期に比べて著しく低下した。
- ② 遅刻回数や欠席日数が1・2学期に比べて著しく増加した。
- ③ 有職・無職少年、あるいは言動に問題のある友人が遊びの誘いに来る。
- ④ 茶髪やピアスなど、外見にこだわるようになった。
- ⑤ 自分の部屋に閉じこもってネットゲームに没頭し、食事も家族と一緒にしない。
- ⑥ 朝から夜遅くまで帰宅しなかったり、夜間に外出する。
- ⑦ 粗暴な言葉を遣ったり、態度が反抗的になることがある。
- ⑧ 頭痛や下痢などの体調不良を頻繁に訴える。
- ⑨ 笑顔が減り、表情が暗くなっている。
- ⑩ 必要以上のお金を要求したり、見慣れない持ち物を持つようになった。

2. 健康管理（新型コロナウイルス予防について）

新型コロナウイルスへの感染について、第七波に備えた厳重な警戒状態が続いています。以下の点に注意して生活してください。

- ① こまめな石けんによる手洗い・手指用アルコールによる消毒を行う
- ② できる限り混雑した場所、換気の悪い空間に長時間滞在することを避ける
⇒ 友達同士での食事やカラオケは感染リスクが非常に高いため自粛する
- ③ 規則正しい食生活・十分な睡眠をとって自己免疫力を向上させる

毎日の健康観察を家庭でも行い、発熱等の風邪症状がある場合は外出せずに自宅で療養する。また、

37. 5度以上の高熱があるなど、インフルエンザやコロナ感染等の心配があるときは、これまでと同様に、かかりつけ医にご相談ください。

3. 少年非行と交通安全（自転車運転）

愛知県内における少年非行の検挙・補導数は1, 841人(令和2年度2月末時点)で、高校生が556人と30%を占めています。罪種別では、万引きなど窃盗犯と暴行など粗暴犯が全体の7割で、最近、オレオレ詐欺など特殊詐欺に加担する少年が増加しています。SNS掲示板や友人の誘いに乗り、「受け子」と呼ばれる行為によって逮捕され実刑判決を受けることもあります。安易な小遣い銭稼ぎが、高い代償を払うことになりかねません。

また、愛知県は交通事故発生件数が極めて多く、全国ワースト1を争っています。さらに近年は、バイクや自動車の運転による事故のみならず、自転車運転者が加害者になり、数千万円という高額な損害賠償を命じられるという例も発生しています。

高額賠償事例：9,266万円

男子高校生が、車道を斜めに横断し、対向車線を自転車で直進してきた男性会社員（24歳）と衝突、男性は重大な障害（言語機能の喪失等）が残った。

スマートフォンを操作しながら、飲食しながら、あるいは傘をさしながらの自転車運転は、周囲への注意力が低下し、重大な事故を引き起こす原因となります。自転車だから責任が軽いということは決してありません。自転車損害賠償責任保険に加入（愛知県では加入義務化）するようにしてください。また、大人も子供も自転車乗車用ヘルメット着用が努力義務化（令和3年10月施行）になりました。命を守る安全運転に努めてください。

4. SNS（スマートフォンやインターネット）の利用

近年、無料通話アプリケーションの利用によるトラブルが増加しています。特に、SNSは、これまで出会うことがなかった遠くの地域の人や同じ趣味を持つ年齢の違う人たちとも自由にやりとりができる、とても魅力的なサービスです。しかし、インターネットでは、悪意を持った人と知り合ってしまったたり、事件や犯罪に巻き込まれてしまったりする可能性もあります。また、メッセージアプリの書き込みも、個人同士やグループに参加しているメンバーしか見ることができないから安心、と考えるのは間違いです。

お子様の不用意な書き込みが転載されて、SNSやメールを通じて外部に公開される恐れもあります。インターネットで書き込みを行うことは情報発信者としての責任が伴います。未成年だからと許されることはなく、大人と同等に扱われます。お子様の発達段階に応じて、利用するサービスを選び、使い方を見守りながら利用していくことが重要になります。また、近年振り込め詐欺の片棒を担がされたり、マルチ商法や、悪質なネットビジネスに若者が巻き込まれるケースも報告されています。

お子様が被害者にも加害者にもならないために、次のことについてご家庭でよく話し合ってくださいようお願いいたします。

- ① SNSへの登録・設定は慎重に
- ② 情報発信する際は十分な配慮を
- ③ メールアドレスやID交換はしない
- ④ ネット上の友達とは会わない

*写真・動画の投稿は慎重にして、プライバシー権・肖像権・著作権に配慮する。

5. 今後のおもな予定

3月19日(土)～4月6日(水) 春休み

4月6日(水) 入学式(1年生)

7日(木) 第1学期始業式(登校時風紀指導あり)
1限目 始業式
2限目 L・T
※2限目終了後、頭髪指導実施(2・3年生)

8日(金) 健康診断(1年生:午前・2・3年生:午後)

14日(木) 平常授業開始

※課題テスト

(国語・数学・英語・理科・社会・専門)

日程については4月7日(木)発表します。

※今後新型コロナウイルス等による予定変更など緊急な連絡がある場合、学校ホームページにて緊急情報として掲載致しますので、ご確認を宜しくお願い致します。

* 学校への連絡について *

お子様に何か変わったことや予測しなかった事態が発生した場合には、学校までご連絡ください。

TEL (052) 322-1911 平日8時30分～16時55分

愛知産業大学工業高等学校

令和3年度 春休みの課題一覧表		
	新2学年	新3学年
国語科	国語総合 教科書 P353～P356 《時刻と方位・月の異名》《月齢表》 《故事成語》の全4ページを書き写す。 ※丁寧にレポート用紙に書くこと ※4月最初の授業で教科担当に提出	「常用漢字のトライ」P115～135 ※4月最初の授業で教科担当に提出
社会科	「地理Aワークノート」 P92～96 ※4月の最初の授業で点検	「現代社会ワークノート」 P91～94 ※4月の最初の授業で点検
数学科	プリント3枚(両面) NO.1,2は1年次の復習問題、NO.3は就職問題 ※4月最初の授業で教科担当に提出	プリント3枚(両面) NO.1,2は1年次の復習問題、NO.3は就職問題 ※4月最初の授業で教科担当に提出
英語科	プレップイングリッシュP76～P115 ※4月最初の授業で提出	プリント2枚 ※4月最初の授業で提出
理科	Classi Webテスト 化学変化と原子と分子 まとめ 課題テストまでにWebテストで課題提出	Classi Webテスト 化学変化と原子と分子 まとめ 課題テストまでにWebテストで課題提出
電気・電子科	電気基礎【E・W科】 プリント1枚(両面印刷) 始業式に担任が検印を押し、答え合わせをする ※課題テスト後に提出(間違い直しを行うこと)	電気基礎【E・W科】 プリント1枚(両面印刷) 始業式に担任が検印を押し、答え合わせをする ※課題テスト後に提出(間違い直しを行うこと)
機械科	学習課題【M科】 プリント1枚(両面印刷) 課題テスト後に提出 間違い直しを行うこと	学習課題【M科】 プリント1枚(両面印刷) 課題テスト後に提出 間違い直しを行うこと
学年	作文 A4指定用紙1枚(両面) タイトル「この1年間の反省と2年生での抱負」 ※始業式に担任に提出	Classiより配信動画「自己PR」を視聴して「自己PR」を500字程度で書きなさい。 ※始業式にて担任提出